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1

805教室搬遷是出於協助同學，遷就
其情形而移動，是不得以為之。但其
餘23位同學才是教室搬遷的主力，需
要消耗23位學生的時間，在升學迫近
情形下對其餘學生不公平，其權益需
要同時顧及。建議八年五班生九年級
教室不再更動。
 一方面是公平原則，每一班教室畢業
前移動兩次。二方面每一次教室搬遷
，環境重新布置都要再次花費家長繳
交的班費。如果八年五班再次搬遷時
再對其他家長及學生不公平，而班級
環境舒爽又攸關學生學習情緒。
 基於以上兩點，搬遷教室壓迫學生學
習時間，再次將教室布置成本加諸其
他家長身上，有所不公。強烈建議八
年五班九年級教室不搬遷。

805

跨

處

室

謝謝家長的建議。每年學校於下學
期學期中,定期召開下學年的校舍規
劃委員會,規劃下學年各年段的教室
位置。屆時委員會會再依學校整體
規劃做討論。

2

課程設計是否可以學期為原則，材料

包上學期沒用完，這學期要延用，很

容易在假期遺失，造成困擾。

702

教

務

處

關於學校各個科目之課程設計，基
本上領域內教師都會於學期初的會
議中充分討論並作成決議，相信所
有的課程進行都是經過深思熟慮的
，未來，會於導師會議及領域會議
中請導師及任課老師再次針對材料
保管的部分提醒學生，以減少材料
遺失之情況發生。

3
隔版使用一學期，可否檢查每個孩子

的使用狀況，適時更換？
702

學

務

處

本學期市府若有補助新的隔板，會
提供給需要的學生。

4 午餐美味度希望可以做提升。 702

學

務

處

5

營養午餐太清淡，無法引起學生的食

慾，常不喜歡吃。希望可以多樣化的

菜色，吸引學生食用。

717

學

務

處

110-2班親會行政處室提問與回應

感謝家長的關心，會將意見轉達給
團膳公司及廚師，盡量製作符合一
般學生口味的午餐。學校午餐屬於
大量團體膳食製作，每月會進行午
餐滿意度問卷調查並在午餐會議中
報告及改善。學校午餐菜單部分，
除注重學生生長發育所需營養外，
廠商也於每月研發設計二種新菜色
，以提升午餐的多樣化及美味度。



6

家有小六生，國小導師提醒家長，培

英國中今年沒總量管制，雖學區是光

華，但看到校門口、放學時商家附近

光華學生的樣子，觀感不好，不知如

何抉擇？

815

學

務

處

謝謝家長的提醒也會加強宣導。

7

手機管理辦法沒有落實，能否比照他

校作法，到校由學務處統一保管，放

學前領回？

815

學

務

處

在研議討論中。

8

學生家住香山，八上上完學習扶助後

（或第八節後），要等到18：00後才

有公車到光華國中，請學校協助爭取

是否在週一至週五，可已有車次讓

16：50下課的學生搭乘返家。

 51路：目前16：39，再來是18：39。

50路：目前16：51，再來是18：11（

以上為到光華國中站的時間）。

816

學

務

處

50、51路為金牌客運公司。會再與
金牌公司反映，是否可以調整，配
合16：50的放學時間。

9

建議：學校因疫情取消運動會，希望

在狀況許可下，能有畢業典禮，不要

取消畢典。

906

學

務

處

規劃是會辦理除非是疫情影響

10

請問近期教育部提撥的冷氣電費補助

款，學校是如何安排使用，與註冊時

所收的電費款如何分配運用？

709

總

務

處

謝謝家長提問,冷氣電費會依照教育
部補助規定,全額補助給各班。本學
期開始,已不再收取冷氣電費及維護
費。學生冷氣使用辦法將提送3月14

日的校務會議修正後,再行公告。

11 學校許多好的資源，獨厚資優班？ 815

輔

導

室

資優班和普通班辦理各項活動和教
學時資源皆共享與互通。我們也會
努力將教育資源平均分配到每個孩
子身上，無論是普通生、資源生或
資優生，學校都同等重視。若孩子
在任何課程或活動上無法參與也可
以反應給學校，我們會致力改善，
增加孩子參與的機會。


